

Secretaria general PC rebate a senador PPD

Sube la tensión en el comando de Jara: ahora Figueroa arremete contra Lagos Weber

La dirigente aseguró que el parlamentario "no es vocero de la coalición, es vocero de la candidatura (...) Uno esperaría que hable de la agenda de la candidata".

Jéssica Henríquez D

Lejos de que se calmen los ánimos en el comando de la candidata oficialista, Jeannette Jara -luego de públicas recriminaciones entre representantes del Partido Comunista y el Socialismo Democrático-, la tensión entre ambos sectores sigue subiendo.

Esta vez, fue la secretaria general del PC, Bárbara Figueroa (integrante del equipo estratégico de Jara), quien arremetió contra el senador Ricardo Lagos Weber (PPD), quien es vocero del comando de Jara. "No es vocero de la coalición, es vocero de la candidatura (...) Uno esperaría es que como vocero del comando hable de la agenda de la candidata, y no que esté dándole respuesta a los presidentes de los partidos, porque no le compete", dijo esta mañana el Radio Cooperativa.

Ello, luego de que ayer Lagos Weber respondiera duramente a los dichos del presidente del PC, Lautaro Carmona, quien se tiró en picada contra el ministro Mario Marcel luego que éste renunció a su cargo en Hacienda.

"Se hizo casi un días el recurso por sobre la necesidad social", había criticado Carmona desde México, señalando que por ello no se pudo avanzar en temas sociales, lamentando que el Ejecutivo no haya transparentado a los partidos políticos la razón exacta de la salida de Marcel: "Asumo que gobierno estará disponible a informarles a los partidos por qué razón se produce esto, porque va dejando una sensación de que algo se está desgranando. Y eso no es bueno, menos en los tres meses que quedan de aquí a la elección", agregó Carmona.

Ante ello, Lagos Weber respondió en CNN Radio que "para él parece que el tema de la responsabilidad fiscal es como algo de otro planeta, o es algo que se preocupa a la gente con poco corazón". Y agregó que "cada intervención de Lautaro Carmona al final del día, en los últimos seis meses, cada una de ellas genera un cuadro de fraccionamiento, de distancia, de ruptura".

"Su labor es hablar de la candidata"

Esta mañana Figueroa aclaró que la crítica de Carmona, es "la opinión que



Cada intervención de Lautaro Carmona al final del día, en los últimos seis meses, genera un cuadro de distancia, de fraccionamiento, de ruptura". Ricardo Lagos Weber, sobre Carmona.

como partido se entregó en distintos momentos, también conversado con Marcel respecto de su gestión, de la necesidad de hacer los mayores esfuerzos para que en conjunto con la responsabilidad fiscal también pudiéramos darle soporte a las políticas sociales".

Señaló que la candidata no tiene por qué salir a responder acerca de estas diferencias. "A mí me van a perdonar, pero insistir en esto de tratar de poner una tensión entre lo que diga cada uno de los presidentes de los partidos, y que la candidata tenga que salir a responder (...) no es un problema de las declaraciones de Lautaro Carmona como presidente del Partido Comunista, es un problema de



Esperaría que como vocero del comando hable de la agenda de la candidata y no dándole respuesta a los presidentes de los partidos, porque no le compete", Bárbara Figueroa sobre Lagos Weber.

los medios de comunicación, que insisten persistentemente en tratar de poner la vocería del partido en una candidata que trasciende las fronteras de nuestro partido".

Enfatizó en que Jara "es la abanderada del sector y tiene que hablar de sus propuestas, tiene que hablar de la gira que está realizando" (hoy está en Punta Arenas y la semana pasada estuvo en el norte del país).

"Distinto es lo que ocurre con los voceros del comando", agregó en referencia a Lagos Weber. "Su labor principal es hablar respecto de lo que está haciendo la candidata, que como digo es una gira nacional".